



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# UTAC CERAM FINALISE L'ACQUISITION DE MILLBROOK ET MET EN PLACE UNE NOUVELLE GOUVERNANCE

Linas-Montlhéry, 2 février 2021. Le groupe français UTAC CERAM annonce la réalisation ce jour de l'opération d'acquisition du groupe britannique Millbrook, tous deux partenaires privilégiés des acteurs de l'automobile en Europe, afin de créer un groupe leader dans le domaine des essais de développement et de validation, de l'homologation automobile et des nouvelles technologies liées au véhicule autonome, connecté et électrique. Le Groupe annonce également une nouvelle structure de gouvernance, avec la mise en place d'une nouvelle équipe de direction multiculturelle, fortement engagée et expérimentée qui va piloter le déploiement de l'entreprise dans le monde entier, grâce à la mise en œuvre d'une nouvelle organisation.

Avec un doublement de son chiffre d'affaires, le groupe se positionne dorénavant parmi les acteurs leaders du marché et dispose de tous les atouts, tant technologiques qu'humains, pour relever les nouveaux défis de la mobilité individuelle et collective. L'entreprise, seul laboratoire Euro NCAP en France est dotée de moyens puissants et solides avec huit centres d'essais, pour poursuivre sa stratégie d'innovation et pour consolider ses marchés en Europe et dans le monde, en s'appuyant sur son réseau international et le soutien de ses actionnaires, dont notamment le groupe Eurazeo, actionnaire majoritaire. Ainsi, ses capacités à innover et à se développer dans le monde entier sont accrues, grâce à la combinaison des leaderships étendus et reconnus de UTAC CERAM et de Millbrook dans les nouvelles technologies : e-GMP, électrification, véhicules connectés et automatisés, ADAS, cybersécurité et simulation.

Le groupe met en place une nouvelle structure de gouvernance pour lui permettre de créer une réelle valeur ajoutée et de garantir l'efficacité opérationnelle de toutes ses activités dès le premier jour. L'une des principales forces de cette nouvelle équipe de gouvernance expérimentée, multiculturelle et performante repose sur sa diversité, son expérience et son esprit de compétition. Présidé par Laurent Benoit, le nouveau groupe est dorénavant doté d'un comité exécutif composé de : Connor McCormack vice-président exécutif, Christophe Perge vice-président exécutif, Andrew Nelson, Chief Financial Officer et secrétaire général, ainsi que Laurent Midrier qui vient d'intégrer le Groupe au poste de Chief Strategy Officer, et qui est plus particulièrement en charge du plan de fusion et d'intégration du nouveau groupe, ainsi que de la stratégie de fusions-acquisitions.





#### Laurent Benoit - Président



Laurent Benoit (56 ans) est président du Groupe UTAC CERAM depuis 2011. Auparavant, Laurent Benoit a effectué toute sa carrière dans le Groupe PSA (dernier poste étant Powertrain et Chassis Advanced Engineering Executive Manager), où il a acquis une grande expérience dans les coopérations inter-constructeurs. Laurent a également été délégué général à la FISITA (2012-2017), association internationale de l'industrie pour les ingénieurs de l'automobile. Laurent est également administrateur de la SIA (Société des

Ingénieurs de l'Automobile). Diplômé en ingénierie de l'ENSEM et de HEC Executive Education.

https://www.linkedin.com/in/laurentbenoitutac/

## Connor McCormack - Vice-président exécutif



Membre du comité exécutif du Groupe, Connor McCormack (51 ans) devient viceprésident exécutif du nouveau groupe.

Connor McCormack occupait le poste de président de Millbrook depuis septembre 2020. Auparavant, il occupa les fonctions de CFO puis CEO UK d'Inchcape, société mondiale de distribution/distribution automobile pendant plus de dix ans. Il occupa également des

fonctions de financement commercial et de la chaîne d'approvisionnement chez Kingfisher et B&Q, ainsi que des fonctions de contrôle et de gestion financière chez L'Oréal et P&G. Diplômé de l'Université Queen's en comptabilité et en finance.

https://www.linkedin.com/in/connor-mccormack-35054714a/

#### Christophe Perge - Vice-président exécutif



Membre du comité exécutif du Groupe, Christophe Perge (56 ans) devient vice-président exécutif du nouveau groupe.

Christophe Perge était directeur général du Groupe UTAC CERAM depuis novembre 2018. Précédemment, Christophe Perge fut président délégué, directeur général développement produits et production chez Class Tractor SAS, pendant plus de dix ans. Il

a également passé 13 ans chez Alstom, notamment à des postes de responsable production, responsable R&D et responsable des achats/logistique. Diplômé de l'ENSAM, de Centrale Supelec et MBA de l'Université de Durham.

https://www.linkedin.com/in/christophe-perge/





#### **Andrew Nelson -** Chief Financial Officer et Secrétaire général



Membre du comité exécutif du Groupe, Andrew Nelson (44 ans) devient CFO et secrétaire général du groupe.

Andrew Nelson occupait le poste de CFO de Millbrook depuis 2016. Auparavant, Andrew Nelson a occupé le poste de directeur de la société britannique CBPE Capital pendant plus de dix ans. Au sein de CBPE, il a investi dans des activités dans un certain nombre de

secteurs, avec un accent particulier sur le secteur des essais, de l'inspection et de la certification. Il possède 8 années d'expérience en comptabilité avec PwC, au cours desquelles il a également agi comme conseiller auprès du secrétaire d'État britannique au Commerce et à l'Industrie. Il est diplômé de l'Université York et comptable agréé (2000).

https://www.linkedin.com/in/andrew-nelson-4b00093/

### **Laurent Midrier -** Chief Strategy Officer



Nouvellement entré dans le Groupe et membre du comité exécutif du Groupe, nommé Chief Strategy Officer, Laurent Midrier (46 ans) a particulièrement en charge la responsabilité de la mise en œuvre de la fusion et intégrations des différentes entités du nouveau Groupe, ainsi que de toute la stratégie fusions & acquisitions.

Laurent Midrier dispose d'une expérience de 10 ans au Bureau Veritas, son dernier poste étant VP stratégie et innovation. Laurent fut durant 3 ans senior advisor de MessierMaris et Associés dans le secteur des business services. Il a travaillé également durant 3 ans au sein du Ministère de l'industrie et 4 ans au Ministère de l'Écologie dans les départements soutenant les entreprises industrielles françaises. Ingénieur diplômé des Mines Paris Tech et de l'École Normale Supérieure.

https://www.linkedin.com/in/laurent-midrier-trust-tech-innovation-strategy/

Laurent Benoit déclare : «Nous sommes particulièrement fiers d'avoir finalisé cet accord qui représente une étape décisive pour continuer à accompagner nos clients dans leur développement. D'ailleurs, nous avons reçu un nombre incroyable de messages de félicitations et d'encouragement de leur part, ainsi que de nos différents interlocuteurs du monde entier. Maintenant afin de garantir le succès de notre nouveau groupe, toutes nos équipes travaillent ardemment à la fusion de nos activités et je les remercie vivement pour leur incroyable engagement. ».





#### A propos:

UTAC CERAM, groupe privé et indépendant, est le partenaire privilégié des acteurs du monde de l'automobile et de la mobilité: essais de développement et de validation en environnement, homologation et réglementation, formation, conseil, audit et certification, contrôle technique, normalisation et évènementiel. UTAC CERAM est le seul centre d'essais officiel Euro NCAP en France. Le groupe possède également une place unique en Europe grâce à ses laboratoires d'essais accrédités ISO 17025. 580 personnes exercent leurs missions dans les différents sites du Groupe, dont les centres d'essais de Linas-Montlhéry et de Mortefontaine, mais également dans le monde, avec des filiales au Royaume-Uni, en Allemagne, aux Etats-Unis, en Russie, en Chine et au Japon. Le groupe a réalisé en 2019 un chiffre d'affaires de 83 millions d'euros, dont 11% sont réinvestis chaque année.

Millbrook propose des services et des équipements d'essai et de validation de véhicules aux acteurs des secteurs de l'automobile, des transports, des pneumatiques, de la pétrochimie et de la défense. Indépendance et impartialité sont ses valeurs cardinales. La société dispose d'une série de sites d'essais au Royaume-Uni, aux États-Unis et dans le nord de la Finlande permettant de tester les véhicules, leurs composants, ainsi que les pneus.

Initialement implantée sur le célèbre centre d'essais de Millbrook au Royaume-Uni, l'entreprise poursuit sa croissance à l'international depuis 2015. Elle emploie aujourd'hui environ 700 personnes sur ses différents sites et mène des programmes de pointe en matière de développement et de validation de véhicules. En 2019, le Groupe a enregistré un chiffre d'affaires de 82.6 millions de Livres Sterling (GBP).